

viernes 18 de julio de 2025

# Música española e hispanoamericana se dan cita en el recital 'Música en Santiago' este martes 22 de julio

La Parroquia de Santiago acoge a las 21:30 horas un recital a cargo del tenor Diego Morales, la violinista Violeta Peláez y el pianista José Antonio Morales, en una cita organizada por la Hermandad de la Virgen de la Salud con la colaboración del Área de Cultura.



El Área de Cultura del Ayuntamiento de Antequera colabora en la celebración del recital “Música en Santiago”, una velada musical que tendrá lugar el próximo martes 22 de julio a las 21:30 horas en el patio de la Parroquia de Santiago. Así lo informa el concejal de Cultura, José Medina Galeote, destacando el respaldo del Consistorio a actividades que enriquecen la vida cultural de la ciudad y ponen en valor espacios patrimoniales singulares.

El concierto estará protagonizado por el tenor Diego Morales, la violinista Violeta Peláez y el pianista José Antonio Morales, quienes ofrecerán un repertorio de música española e hispanoamericana en el marco único que ofrece este recoleto templo antequerano.

El donativo para asistir al recital es de 10 euros, pudiéndose adquirir las entradas en la Cervecería “La Oficina”, ubicada en la Plaza de San Sebastián. Además, se ha habilitado una fila cero para quienes deseen colaborar sin asistir, a través de los directivos de la hermandad o mediante Bizum al número 638 349 774, indicando en el concepto “nombre+apellido”.

La actividad está organizada por la Venerable Hermandad de Nuestra Señora de la Salud y Santiago Apóstol y cuenta con la colaboración del Ayuntamiento de Antequera a través de su Área de Cultura.



